

Los voluntarios de la División Azul en Rusia,

se han cubierto nuevamente de gloria

Entre los lagos Ilmen y Ladoga un grupo bolchevique fué totalmente aniquilado

Berlín, 19. (Urgente). — Los soldados de la División Azul española se han distinguido de una manera notable en el curso de una operación de contraataque en la que fué cercada una formación bolchevique, entre los lagos Ilmen y Lado-

ga, se anuncia de fuente oficial. La operación permitió cercar a un numeroso grupo de bolcheviques que más tarde fué totalmente aniquilado. — EFE.

En la región de Jarkov los soviets han sido rechazados en el curso de combates muy encarnizados

La aviación alemana bombardeó eficazmente las líneas soviéticas

A la altura de Argel un convoy aliado fué atacado, con buenos resultados

Berlín, 19. — Gran cuartel general del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán.

"En el Cáucaso occidental y en el Kubán inferior ha comenzado el deshielo, pero no se registran más que operaciones de importancia local.

En el curso de ellas uno de nuestros ataques al Sur de Novorossik ha permitido realizar un nuevo avance frente al Donetz y en la región de Jarkov el enemigo ha atacado de nuevo con poderosas fuerzas.

Fué rechazado en el curso de combates, en parte muy encarnizados.

Han fracasado numerosos ataques adversarios al SE. de Orel.

El enemigo ha sido rechazado mediante contraataques.

Varios tanques han sido destruidos.

La aviación atacó las concentraciones de carros de combate, las posiciones de la artillería y las columnas enemigas en marcha aliviando sensiblemente a las formaciones del ejército alemán.

Continuando sus duros ataques al SE. del lago Ilmen el enemigo ha sufrido de nuevo pérdidas extremadamente graves en hombres y material.

El adversario, aunque apoyado vigorosamente por tanques y aviones de combate, ha sido rechazado en todos los puntos ante las principales líneas alemanas.

Asimismo han sido rechazados los intentos persistentes del enemigo para romper nuestro frente al Sur del lago Ladoga y el frente de San Petersburgo. Los bolcheviques su-

Miguel Primo de Rivera en Sevilla

Sevilla, 19. — El Ministro de Agricultura, camarada Miguel Primo de Rivera, ha llegado a última hora de la tarde procedente de Jerez de la Frontera, donde ha pasado varios días.

El viaje es de carácter particular. — CIFRA.

Camino del frente



Soldados de la batalla anticomunista en un sitio del convoy.

La estancia del ministro de Obras Públicas en Barcelona

Barcelona, 19. — El Ministro de Obras Públicas, señor Peña, dedicó la mayor parte de la tarde en visitar el Museo de Historia de la ciudad que será inaugurado en breve, pues ya se encuentra completamente instalado después de su traslado.

El Ministro y sus acompañantes se detuvieron especialmente en el salón Tinell, de considerable valor histórico quedando admirado ante el notable éxito obtenido en esta instalación única en el mundo en el museo histórico de una ciudad.

Después continuaron el Ministro y sus acompañantes la visita a las demás dependencias, deteniéndose en varios lugares.

El director del Museo expli-

có al señor Peña los pormenores de los objetos expuestos.

Terminada la visita el Ministro se trasladó al Ayuntamiento donde conferenció con el alcalde sobre obras municipales benéficas para la ciudad. — CIFA.

El Japón preparado para la gran ofensiva

Nankin, 19. — El Japón está preparado para la gran ofensiva contra el enemigo, mientras en el Este, Alemania, Italia y demás potencias del Eje hostigan a los aliados, ha declarado el jefe de Estado Mayor japonés en China, general de división Kayaba.

El general puso de relieve la actividad de los submarinos alemanes que infligen duros golpes a la navegación anglo-sajona.

Se refirió a la guerra del Asia oriental y dijo que gracias a su alianza con el Manchukuo, a China, Malasia y Birmania, el Japón es inatacable.

El orador resaltó la importancia de la entrada de China Nacional en la guerra al lado del Imperio nipón y declaró que el ejército de Nankin deberá mostrarse digno de la misión que se le ha encomendado: "Mantener el orden y la paz en la retaguardia". — EFE.

Parte oficial médico de CHURCHILL

Londres, 19. — Texto del boletín médico referente a la salud del primer ministro publicado en Downing Street:

"El primer ministro, que se encuentra en cama, padece una inflamación aguda en las vías respiratorias superiores.

El boletín está firmado por los médicos Wilson y Marshall. — EFE.

Estampas de la lucha en el Este



Un grupo de aviadores espera la orden de salir.

Comentarios de la Prensa japonesa a los éxitos de la campaña submarina alemana

Tokio, 19. — "Tokio Shim bun" recalca el viernes en un artículo de fondo que en los actuales éxitos de las potencias del Eje en el frente tunecino ha tenido una participación especial el arma submarina alemana.

La lucha de los submarinos

alemanes contra el tonelaje enemigo y especialmente contra las rutas de reabastecimiento de los anglosajones en el Atlántico y Mediterráneo es en la fase actual de la guerra, de una importancia realmente decisiva, dice el referido artículo. — EFE

A POLO

HOY EN SESION CONTINUA DE 5 a 1. ESTRENO DE LA GRANDIOSA SUPERPRODUCCION NACIONAL

SUCEDIO EN DAMASCO

es la más acabada y perfecta interpretación de MIGUEL LIGERO VEALA HOY EN APOLO ES UNA SUPERPRODUCCION ESPAÑOLA DE UFILMS

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Sábado 20 de febrero de 1943. El sol sale a las 7'3 y pónese a las 17'54. La luna sale a las 18'19 y pónese a las 7'11. Luna llena a las 6'45 SANTORAL DEL DIA. — Santos Tirannio, Nilo y Potamio, mrs.; León y Eluterio, obs.; Beato Querubin, cf.

EVANGELIO DE MAÑANA DOMINGO DE SEPTUAGESIMA. — Los obreros de la viña. — (Mt. 20, 1-16). "El reino de los cielos se parece a un padre de familia, que al romper el día salió a alquilar jornaleros para su viña. Saliendo después de la hora tercera, se encontró con otro que estaba manc. sobre mano en la plaza y dijo: "Andad también vosotros a mi viña, y os daré lo que sea justo. Y ellos fueron. Otras dos veces salió a eso de la hora sexta y de la hora nona: e hizo lo mismo. Finalmente salió cerca de la hora undécima, y vio a otros que estaban todavía sin hacer nada y les dijo: "¿Cómo os estáis aquí ociosos todo el día? Respondieronle: Es que nadie nos ha alquilado. Dijo: "Pues id también vosotros a mi viña. Puesto el sol, dijo el dueño de la viña a su mayordomo: "Llama a los trabajadores, y pázales el jornal empezando desde los postreros y acabando por los primeros. Venidos, pues, los que habían venido cerca de la hora undécima, recibieron un cenario cada uno. Cuando al fin llegaron los primeros, se imaginaron que les darían más, pero, no obstante, recibieron cada uno su denario. Y al recibirle, murmuraban contra el padre de familia, diciendo: "Estos últimos no han trabajado más que una hora, y los ha igualado con nosotros que hemos soportado el peso del día y del calor. Más él por respuesta dijo a uno de ellos: "Amigo, yo no te hago agravio: ¿no te ajustaste conmigo en un denario? Toma, pues, lo que es tuyo, y vete: yo quiero dar a este, bien que sea el último, tanto como a ti. ¿Acaso no puedo yo hacer de lo mío lo que quiero? ¿O es que tienes envidia de que yo sea bueno? De esta suerte, los postreros serán primeros, y los primeros, postreros muchos, empero, son los llamados, más poco los escuchados".

MISA PARA MAÑANA -- DOMINGO DE SEPTUAGESIMA. — Segunda, tercera y cuarta oraciones secretas y posts. A cunctis, a elección del celebrante y por la paz. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

VIGILIA. — Esta noche celebra su Vigilia ordinaria mensual el T.º no primero de la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad. Tendrá lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios y dará comienzo a las 10.

SALVE. — Hoy sábado a las

DELEGACION DEL GOBIERNO

SANCIONES

A la musulmana SODIA BENTZ ABSELAM, multa de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS, por haber abierto una casa de lenocinio en su domicilio, sin la debida autorización gubernativa.

A las meretrices DOLORES

UCLE MARTINEZ y ANICHA BENTZ ALI KASERI, VEINTICINCO PESETAS de multa a cada una de ellas, por formar escándalo en la vía pública.

Ceuta, 19 de febrero de 1943.

EL DELEGADO

DONATIVOS

Han entregado en esta Delegación donativos, en la cuantía de CIEN PESETAS, la "Casa Barchilón", don Francisco Ruiz Medina y don Agustín Buañes Cuesta; cuyo total de trecientas pesetas se destina al incremento del fondo de protección a niños menesterosos. Ceuta, 19 de febrero de 1943.

Los señores "Alfón y Cia", S. L. han donado en esta Delegación CUARENTA Y SIETE PARES DE ALPARGATAS, para los niños menesterosos de la ciudad.

Ceuta, 19 de febrero de 1943.

EL DELEGADO

Falange Española Tradicionalista y de las Jons



Auxilio Social

Mañana domingo día 21, se celebra la segunda postulación del presente mes para "AUXILIO SOCIAL".

En cumplimiento a lo ordenado por la Superioridad, todos los dueños de cafés, bares, restaurantes, confiterías, cantinas y establecimientos similares y los empresarios de espectáculos de todas clases, están obligados a exigir el emblema a todos los que concurren a efectuar las consumiciones o asistir a los últimos, evitando así el ser sancionados.

Las oficina de esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL", (calle General Queipo de Llano, 2), estarán abiertas durante la tarde de hoy sábado y todo el día de mañana domingo, para la adquisición de emblemas, consultas, etc.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista.

Ceuta, 20 de febrero de 1943.

El Delegado Provincial Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Telegramas detenidos

Relación de telegramas detenidos en esta Sección por ser desconocidos los destinatarios: Madrid para José Gómez Bravo.

19 horas, se cantará solemne salve, ante el altar de nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa. Antes se rezará el santo rosario.

MISAS. — Las que se celebran mañana domingo en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), se dirán a las horas siguientes: 7, 7 y 30, 8, 8 y 30, 9, 9 y 30, 10 y 11. En la de 8 se dará la comunión general en honor de San José.

EJERCICIOS. — A las 7 de la tarde de mañana domingo tendrá lugar en la Iglesia de San Francisco, el ejercicio de los siete domingos al Patriarca, San José. Habrá exposición de S. D. M. y rosario.

Arúnciese en EL FARO

ANGULO

El agua: panacea de enfermedades

La indiscutible superioridad física de los japoneses es atribuida por muchos hombres de ciencia al uso que los nipones hacen del agua no solamente en cuanto se refiere a uso externo, sino al interno.

Es cierto que, entre los naturales del país existe la convicción de que el agua empleada con profusión y de manera inteligente cura y previene todas las enfermedades al menos las conocidas en aquel país. Esta creencia les hace consumir diariamente varios litros de agua que ingieren con verdadero delite y toman por lo menos un baño diario.

Por lo que afecta a los beneficios que el agua reporta como agente profiláctico y elemento de higiene no cabe más que exaltar sus insustituibles excelencias que incluso podríamos calificar de placenteras ya que nada existe comparable al placer de un baño y si es posible tomarlo frío el placer se convierte en deleite... sobre todo al salir de él y gozar la reacción física que motiva.

Por lo que afecta a las virtudes terapéuticas del preciado líquido no nos consideramos capacitados a opinar en ningún sentido y a causa de ello nos acogemos a la opinión escrita de un doctor japonés que ha expuesto lo que sigue:

"El cuerpo humano está compuesto principalmente de agua. La presencia de esta en el organismo no es permanente; perdiéndose gran cantidad de ella por el camino de la piel, de los pulmones y del riñón. Con objeto de compensar ese gasto, hay que ingerir cada 24 horas un cuartillo de agua aproximadamente. Si falta esa compensación alterándose los elementos constituyentes de los tejidos sobreviene la enfermedad. Veamos lo que ocurre, por ejemplo, con los riñones. Estos tienen tendencia sobre todo en los países húmedos a depositar microscópicos cristales de ácido úrico que dejándose acumular por la sequedad del organismo se convertirán en "cálculos" ocasionadores del "mal de piedra". Por lo que afecta al hígado el agua expulsa la bilis luego de desmenuarla y hacerla más fluida. La misma benéfica intervención tiene en los restantes organismos.

El capitán general Sato, desmiente los rumores de paz

Tokio, 19. — El capitán general Sato, jefe del Departamento para asuntos militares en el Parlamento japonés, calificó de "inequívoca propaganda enemiga", los rumores que surgen de vez en cuando sobre negociaciones de paz. Por el contrario, declaró el general la guerra entre ahora en su período decisivo y no es hora de hablar de paz. — EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos

RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 20 de Febrero de 1943.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

Sepelio

A las seis de la tarde de ayer se efectuó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver del que en vida fuera don Eusebio Benedicto Mateo, fallecido a los 79 años de edad, asistiendo al mismo gran número de amigos de la familia de extinto.

Por tan triste causa son numerosas las manifestaciones de pésame recibidas por la familia a las que unimos las nuestras, haciéndola extensiva con especial interés a su desconsolada esposa; hijas e hijo político el Propietario Gerente de estos talleres don José Saura.

El sepelio tendrá lugar a las 10 de la mañana del día 21 de febrero en el cementerio de San José.

ANUNCIOS BREVES

RUIZ. Muebles. Sección de lujo y económicos. Falange Española 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente a Correos.

ALQUILO habitación caballero militar. Razón esta Administración.

CEDO habitación con derecho cocina matrimonio solo. Razón esta Administración.

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41. Primer piso.

"Si os fijáis, camaradas, la entraña de todo lo que hoy se ventila está reducida a eso: la crisis de lo espiritual, de lo social y de lo nacional". (Del último discurso del ministro secretario del Partido).



PROGRAMA PARA HOY.

en continúa desde las 5. ¡Otro programa super-sensacional!

BALET Y BLAY (La marca que se impone) presenta: MARLENE DIETRICH en la película de RENE CLAIR, ESPAÑOL

LA LLAMA DE NUEVA ORLEANS

Producida por JOE PASTERNAK para UNIVERSAL PICTURE.

LA LLAMA DE NUEVA ORLEANS

En un ambiente de fastuosa presentación, una gran aventura, ha conseguido la meta deseada por sus afanes; joyas, riquezas y un título nobiliario. Más de pronto, surge un gran amor, que dá al traste con todo ello. ¡MARLENE en un papel a su medida! ¡La máxima creación de la genial DIETRICH!! ¡El primer film BALET Y BLAY de 1943 y el actual acontecimiento en Madrid!!

Competando programa el número 7 del cada día más interesante:

NOTICARIO NO-DO

Pronto un estreno PROCINES en español.

ES UN PERIODISTA

por Valerie Hobson y Barri K. Barnes.

El diario oficioso turco «Ulus» hace comentarios sobre la campaña del Norte de Africa

Ankara, 19.—El diario oficioso turco "Ulus" se refiere en una información titulada: "Rommel otra vez en campaña" a los últimos acontecimientos de Egipto y afirma que el ejército blindado está nuevamente dispuesto después de la estrategia retirada desde El Alamein. Durante los últimos días ha actuado por sorpresa.

En vista de este hecho, continúa el diario, puede decirse que los americanos fantaseaban al hablar de que sería em presa fácil la de Túnez.

Los norteamericanos han menospreciado incudablemente la importancia de la inminente contienda militar del Norte de Africa y además se patentiza que las fuerzas yanquis carecen de toda experiencia militar. — EFE.

El teniente general Krugers llega a Australia

Melbourn, 19. — El teniente general Krugers, nuevo jefe del ejército de operaciones de la región, ha llegado a Australia. — EFE.

EDITORIAL

VIVIENDAS PROTEGIDAS

No cesa la actividad del Gobierno que preside el Generalísimo Franco para procurar a todos los españoles ese mínimo bienestar que el nuevo Estado se preocupa de llevar a todos los órdenes de la vida nacional. Recientemente el Director general de la Vivienda ha dejado en marcha el importante proyecto de construir en Sevilla un grupo de dos mil viviendas. La cifra es bastante elocuente para darnos una idea completa de cómo las consignas del Poder público se hacen realidad y cuajan en efectivos propósitos, bien distintos de las viejas palabrerías liberales de otras épocas.

El Instituto Nacional de la Vivienda y la Obra Sindical del Hogar son los pilares de esta decidida política del Caudillo que ha de proporcionar a los humildes el decoro y la dignidad necesaria para sus nuevas moradas; Escuelas, residencias, establecimientos benéficos y campos de deportes, todo cuanto pueda exigir las modernas necesidades de la convivencia urbana, va a ser construido en esas barriadas de España que han de pregonar un día el afán del Caudillo y a justicia de nuestro Movimiento donde se reflejan todas las preocupaciones sociales.

Porque no es preciso repetir a los vientos, que la Cruzada que empezó para España ganando batallas contra el comunismo en julio de 1936, no se ha hecho en beneficio de una sola clase ni de un grupo de privilegiados; fué una resurrección total del sentimiento patrio que por primera vez fundió a todos los españoles en una tarea nueva de reconstrucción nacional.

Ejemplo de éste afán ha sido la política del Caudillo que culmina en esa obra de trascendencia social que se llaman: viviendas protegidas. Hogares modernos bajo el signo de Franco que cobijan familias cristianas, que gozan de la luz, de la Patria y del Pan.

Atención que dedica Alemania a los escritores españoles

Por Francisco B. PASTOR

Desde hace siglos, Alemania estudia con interés excepcional la literatura de los clásicos españoles. Calderón, Cervantes, Lope de Vega, y otros llegaron a ser tan conocidos como los propios Lessing, Goethe, Schiller y otros muchos. Pero en esta unión de una literatura que reflejaba dos formas, latina y germana, hay una figura a la que se debe, principalmente, el haber dado un gran impulso a la obra de que los escritores clásicos españoles fuesen conocidos en Alemania.

Es esta figura, una mujer; su verdadero nombre, Cecilia Boehl von Faber, tuvo un nombre conocido en el campo de las letras españolas: Fernan Caballero. Hija de Nikolaus Boehl von Faber, comerciante de Goerslow (Mecklenburgo) y de la dama gaditana doña Franquita de Larrea, nació ya en un ambiente de letras y arte, en el Castillo de Coppet (Suiza), junto al lago de Lahmann, señorial residencia de Madame de Stael.

Ya en 25 de diciembre de 1776, fecha del nacimiento de Cecilia Boehl von Faber, el mundo literario que se movía en el Castillo de Copper, estudiaba a fondo a los clásicos españoles. Y después, en la residencia campestre de Goerslow, en el corazón de Alemania, seguía aquel influjo hacia lo literario, que obliga a estudiar y traducir.

La influencia del círculo de amistades de Cecilia Boehl von Faber, sigue en Alemania hasta el año 1812, en que decide trasladarse a España. Y ya en Andalucía, es cuando se siente influenciada, y comienza a escribir. Entonces produce "Fernan Caballero", y el nombre es conocido muy tarde, pues sus manuscritos duermen años antes de salir a la luz.

Pero en la influencia que la literatura española clásica ha de tener en el campo literario alemán, está ya trezada. Primero Calderón de la Barca y

Cervantes son estudiados a fondo, y llega un momento en que el gran Lope de Vega el que gana un destacado puesto, que con la traducción perfeccionada de "Fuente Ovejuna" gana por completo el campo alemán. Y se da el contraste que siendo la iniciadora de este influjo hacia lo español, la primera obra de Cecilia Boehl von Faber — o "Fernan Caballero" — no ve la luz hasta Agosto de 1840 en que aparece en una revista su novela "Sola, o realidad y apariencia. Narración escrita por una española educada en Alemania".

Hoy en Alemania, a pesar de la guerra, salen continuamente ediciones nuevas de los clásicos españoles. Y de aquella literatura, una selección a fondo, magníficamente hecha, lleva nuevos valores a la luz. Por ello, en el aspecto ameno, en lo agradable y lo adaptado a nuestros tiempos, el libro que trata de "lo español", tiene una gran aceptación. Así se da el caso de que el libro "Buch der Spanienflieger" haya alcanzado la gran tirada de 100.000 ejemplares.

Las circunstancias de los tiempos actuales hacen que el libro español no se imprima en las cifras en que se hacía antes. Pero la justificación de ello está en que en español, el gran mercado, era la inmensa Iberoamérica. Más en contraste a esto, las reimpresiones de clásicos siguen su curso, y los libros traducidos ganan cada vez un campo mayor.

Todo ello es una consecuencia de la atención que Alemania dedica a los escritores españoles. Y si en el pasado, cuando era intensa, tuvo un impulso definitivo en los años de "Fernan Caballero", hoy, en el nuevo sentido de la unidad espiritual y material de Europa, el libro, gran influenciador en los sentimientos va cada vez más lejos, y deja raíces más hondas en los sentimientos literarios germano-hispanos.



Prevéngase contra esas dermatosis.

Un método preventivo conveniente es tomar Depurativo Richelet al observar cualquier síntoma de eczema, granos, urticaria, picores u otras manifestaciones sospechosas en la piel. El

DEPURATIVO RICHELET

está indicado para expulsar por vía natural los venenos y residuos tóxicos alojados en la sangre; por consiguiente, el empleo de este depurador es un medio racional de combatir las enfermedades de la piel, además de tener efectos beneficiosos para restaurar los tejidos y activar los centros vitales, merced a las Sales Halógenas de Magnesio contenidas en su fórmula.

Consúltese al médico - Censura Sanitaria n.º 1582

Para uso externo en las enfermedades de la piel conviene la POMADA RICHELET. Indicada para calmar el prurito, conteniendo así el deseo de rascarse y extender el mal. Aprecia la cicatrización y defiende la piel de contaminaciones microbianas.

N.º 14

PRENSA EXTRANJERA

LABOR POLITICA DEL JAPON

(Artículo publicado en "Le Petit Journal", de Lyon)

El general Tojo, ha anunciado la creación en este año, de un Estado birmano independiente: "El pueblo birmano aporta una valiosa colaboración al orden asiático, que se halla en vías de construcción y de organización, por cuya razón el Japón está decidido a reconocer este año la creación de un Estado birmano independiente, compuesto de todos los territorios actualmente bajo la administración central de Birmania".

La conquista de Birmania por las tropas niponas ha sido facilitada considerablemente, según informan los telegramas del Extremo Oriente, por la ayuda que una gran parte de la población birmana ha prestado. En reconocimiento a esta buena voluntad, el Gobierno de Tokio ha decidido rectificar, desde ahora, el mapa de esta parte del Imperio de las Indias.

Así, pues, al igual que lo hecho ya con la parte de China creada bajo su control Tokio organiza los territorios conquistados antes de alcanzar la victoria definitiva.

INTERESANTES PALABRAS DEL GENERAL TOJO

(Artículo publicado en el "O Século" de Lisboa).

El general Tojo ha subrayado en su discurso, desde luego

intencionadamente, que las relaciones entre el Japón y sus aliados de Europa se han estrechado todavía más en los últimos tiempos, y que no dejarán de experimentar cierta sorpresa los que aseguraban la posibilidad de deshacer el bloque totalitario, separando a la gran potencia asiática, del Eje.

El Japón está decidido a correr la misma suerte de sus aliados, y afirma su solidaridad con ellos, justamente en un momento en que la suerte de las armas no les sonríe.

El general Tojo confía en la victoria, lo que tampoco debe extrañar a los que conocen su pasado y sus convicciones, ya que como es sabido, fué uno de los más fervientes partidarios de la entrada de su país en la guerra y de la alianza militar con el Reich y con Italia; pero, lo que el Japón dice en este sentido y lo que el general Tojo entiende, es que sus fuerzas armadas, disponiendo ahora de posiciones predominantes en el Continente y en el Océano Pacífico, deben ser utilizadas tanto para la ofensiva como para la defensiva.

¿Cuál es el significado exacto que deben atribuirse a sus palabras? ¿piensan las potencias signatarias del Pacto Tripartito renovar la estrategia que pusieron en práctica el invierno pasado, durante el cual, ante la extensión de la contra-ofensiva soviética, sirvieron las victorias japonesas como elemento de compensación y de rectificación?

TEMORES PARA EL MAÑANA

(Artículo publicado en el "Pester Lloyd" de Budapest.)

El embajador británico de los EE. UU., Lord Halifax, ha (Pasa a la página siete.)

LA GRACIA INCOMPARABLE DE

MIGUEL LIGERO

Y LA BELLEZA SUGESTIVA DE

PAOLA BARBARA



Unidos en la más suntuosa producción nacional realizada hasta la fecha

SUCEDIO EN DAMASCO

VEALA HOY EN APOLO

El "Marqués de Comillas" listo para hacerse a la mar

Vigo, 19. — Ha quedado hoy despachado para salir por la noche el trasatlántico español "Marqués de Comillas" que había llegado procedente de Bilbao.

En Vigo tomó 130 pasajeros y 300 toneladas de carga general y 1.300 sacas de correspondencia.

También ha embarcado en el buque el Ministro de Guatemala en España. — CIFRA.

Don José Casares Gil, doctor Honoris causa de la Universidad de Oporto

Madrid, 19. — Don José Casares Gil ha sido nombrado Doctor Honoris causa de la Universidad de Oporto.

El señor Casares, es presidente de las Reales Academias de Ciencias Exactas, Ciencias Naturales y de Farmacia. — CIFRA

Se ha pedido en una conferencia nacionalista india la inmediata libertad de Ghandi

Nueva Delhi, 19. — El Comité de Redacción de la Conferencia de Jefes políticos indios ha adoptado la resolución de pedir la libertad de Ghandi inmediatamente.

A causa de la urgencia de la situación, la resolución ha sido enviada inmediatamente al secretario privado del virrey.

La resolución será sometida a la adopción definitiva en la reunión de jefes políticos indios que se celebrará mañana. — EFE.

Los directores generales de Puertos y Ferrocarriles, en Sevilla, de paso para la zona del Protectorado

Sevilla, 19. — De paso para la Zona española de Marruecos han llegado los directores generales de Puertos y Ferrocarriles.

En Sevilla inspeccionaron los servicios del puerto y los de ferrocarriles y en Marruecos visitarán las importantes obras de carácter ferroviario y portuarias que están en marcha. — CIFRA.



En maniobras



Las fuerzas de la S. S. alemana, se preparan minuciosamente, antes de salir para el frente

Información del Campo de Gibraltar

Desde La Línea, 19. — En la playa del castillo España de La Línea de la Concepción apareció el cadáver de un hombre arrastrado por las olas.

Parece que llevaba mucho tiempo en el mar, habiendo aparecido con un salvavidas de goma.

No ha sido posible identificar el cadáver por presentar grandes destrozos, suponiéndose pertenezca a la tripulación de algún buque torpedeado. — FIERRO.

AJEDREZ

Algeciras, 19. 3 t. — Se jugó la primera partida de los finales de campeonato de ajedrez de Casino de Algeciras, entre los señores Cantillana y Cañete. Ganó el señor Cantillana. Este encuentro duró hasta las 3 de la madrugada y se aplazó para el día siguiente, en que se continuó con el mismo entusiasmo del día anterior.

REUNION EN EL AYUNTAMIENTO

Algeciras, 19. 3 t. — Esta noche a las 7 y treinta, se reunieron en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento, con el delegado provincial de la Obra Nacional de Protección al Hogar los empleados municipales que tienen solicitadas viviendas protegidas a fin de vivir los detalles para la construcción de las mismas.

VIDA CATOLICA

Ejercicios espirituales de la Asociación de Mujeres Católicas

Algeciras, 19. 3 t. — La Asociación de Mujeres Católicas organiza en la Capilla de las Rvdas. Madres Concepcionistas

del 27 del actual mes al 6 de marzo, a los que pueden asistir cuantas señoras lo deseen. Los dirigirá el muy Rvd. señor don Antonio Ternero, consiliario diocesano de A. C. y canónigo de la S. I. Catedral de Cádiz.

HERMANDAD DEL SANTO SEPULCRO

Algeciras, 19. 3 t. — Esta mañana han tenido lugar los ejercicios de la Hermandad del Santo Sepulcro con misa de Comunión general a las 8 y treinta ante el altar del Titular y después salve ante la Virgen de la Amargura.

CENTRO DE ESTUDIOS

Algeciras, 19. 3 t. — Celebró su centro de estudios la Juventud de Acción Católica Femenina, teniendo como tema el II Mandamiento de la Santa Madre Iglesia.

JUVENTUD MASCULINA DE A. C.

Algeciras, 19. 3 t. — Ayer jueves celebró centro de estudios en su local, la Juventud Masculina de A. C.

REUNION DE APOSTOLADO

Algeciras, 19. 3 t. — La Asociación Masculina de hombres de Acción Católica, celebró su reunión ordinaria de Apostolado.

MISA DE REQUIEM

Algeciras, 19. 3 t. — Se ha celebrado hoy en la Iglesia Central una misa de Juana de Poy al alma de doña Juana de Poy Dantia (q. s. g. g.)

CAIDO EN EL FRENTE DE RUSIA

Algeciras, 19. 3 t. — Se han recibido noticias de haber caído en los frentes de Rusia, combatiendo contra la barbarie comunista el teniente de Infantería don Manuel López Fajardo, natural de esta ciudad, donde gozaba de generosa simpatía por su carácter abierto a toda franca camaradería. Durante nuestra guerra de Liberación, luchó en las filas nacionales como alférez provisional, tomando parte en acciones en las que demostró su valor y amor a España. Cuando sonó el clarín de guerra contra el comunismo el camarada Manolo López se alistó como voluntario de la gloriosa División Azul. Sobre los campos nevados de Rusia, su sangre generosa se ha derramado

proclamando a los cuatro vientos la grandeza de España.

Desde estas columnas enviamos a sus familiares residente en esta ciudad nuestro más sentido pésame por la desgracia irreparable, pero enviando les al mismo tiempo el consuelo de que su vida la dió por una Europa mejor.

Manuel López Fajardo: ¡Presente!

El partido laborista inglés rechaza la colaboración con los comunistas

Londres, 19. — El partido laborista ha rechazado la demanda formulada de afiliarse a ellos los comunistas, fundando la decisión en que "La completa irresponsabilidad del partido comunista en la política británica y su actitud general, están en absoluto desacuerdo con los objetivos perseguidos por el partido laborista". — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Están ultimados los preparativos para la gran ofensiva de primavera contra el ejército de

CHUNG-KING

Nankin, 19. — Un comunicado del servicio de Prensa del Cuerpo expedicionario japonés en China anuncia que todos los preparativos que se llevan a cabo para la ofensiva de primavera contra el ejército de Chungking en los alrededores de Chantung y Kiang-Su están ultimados.

Las principales carreteras de estas regiones han sido ya ocupadas por las tropas niponas y el 99 ejército de Chungking está amenazado de copo.

En las provincias de Kiang-Si, Hupeth y Yunnan — añaden — están desarrollándose ofensivas desde el 15 de febrero.

Declaraciones de la señora de Chang Kai Chek

Sobre las necesidades de suministros bélicos a China

Washington, 19. — La señora de Chang-Kai-Chek ha declarado a los periodistas en presencia de Roosevelt que China necesita más material bélico y que son muchos los pilotos chinos que no pueden actuar por falta de aparatos, a lo que contestó el primer ministro norteamericano, diciendo que los Estados Unidos enviarán cuantos aviones les sea posible.

A continuación declaró que los norteamericanos necesitan tener 7.500.000 hombres en filas a fin de año. — EFE.

Conferencia de don Pedro Lain Entralgo en la cátedra de Arte de la Universidad de Granada

Granada, 19. — El catedrático de la Universidad de Madrid y consejero nacional don Pedro Lain Entralgo ha dado una conferencia sobre el tema "Situación intelectual de nuestros tiempos" en la cátedra de Arte de esta Universidad.

Presidieron las autoridades locales y jerarquías del Movimiento. — CIFRA.

La ayuda bélica de Norteamérica a la U. R. S. S.

Washington, 19. — 2.900.000 toneladas de material bélico ha enviado Norteamérica a la URSS desde la puesta en práctica de la Ley de Préstamos y Arrendos, ha declarado el administrador Stettiniv.

Añadió que los envíos hechos en enero representan un diez por ciento más de los que se hicieron en diciembre de 1942. — EFE.

Solidaridad nacional portuguesa con la política de Salazar

Lisboa, 19. — "No somos sino portugueses cien por cien y partidarios convencidos y de fensores del nuevo estado de Salazar". Con estas palabras el oficioso diario "Da Manhã" caracteriza la actitud de Portugal, afirmando que el mundo futuro ha de contar con las directrices dadas por Salazar, en particular, hecho que ninguna nación podrá dejar de tener autoridad, de que ningún hombre podrá sustraerse al deber de trabajar y de que todo trabajo y toda riqueza habrán de juzgarse desde el punto de vista de la finalidad social que tengan. — EFE.

zar, en particular, hecho que ninguna nación podrá dejar de tener autoridad, de que ningún hombre podrá sustraerse al deber de trabajar y de que todo trabajo y toda riqueza habrán de juzgarse desde el punto de vista de la finalidad social que tengan. — EFE.

Dentro de unos años, los suficientes para que los diarios agobios que hoy nos acongojan hayan perdido su capacidad mortificada ora nadie pedirá cuentas de si hemos resuelto mejor o peor tal o cual cuestión secundaria. Nos la pedirán en cambio de si hemos sido capaces de poner a España y a nosotros mismos a tono con el momento histórico en que vivimos.

(Palabras de Arrese en la concentración falangista de Sevilla).

"España tiene ya cegido su camino. Yo no sé si en este camino nos esperarías difíciles o peligrosos; pero lo que sí sé es que nada ni nadie nos apartará de él". ARRESE

LA SITUACION EN EL FRENTE DEL ESTE

Berlín, 19. — La Oficina Internacional de Información comunica lo siguiente acerca del frente del Este:

“Los ejércitos alemanes obtuvieron ayer importantes éxitos defensivos, mediante eficaces contraataques.

En el Cáucaso occidental (Kuban, Krasnodar y Novorossik) el Eje se apuntó éxitos locales.

Todos los ataques enemigos fueron rechazados.

Al Norte de la desembocadura del Don elementos blindados alemanes deshicieron un ataque soviético infligiéndoles al adversario pérdidas sensibles.

En los alrededores de Vorochilovgrado fracasaron los intentos de avance efectuados por importantes contingentes bolcheviques.

En las proximidades de la cuenca industrial del Donetz continúa la limpieza de tropas enemigas cercadas, en especial caballería.

Una importante localidad industrial fué reconquistada y

defendida con éxito contra cuatro contraataques enemigos. En esta batalla los soviets perdieron 16 tanques.

Al Sur y al Este de Jarkov prosiguen los combates.

El enemigo perdió 18 carros de asalto. — EFE.

“España tiene, independientemente de los ataques secundarios que nos embargan con demasiada obstinación y de los perfiles manudos que quieren diferenciar a los que aproximadamente pensamos de la misma manera, una misión que cumplir: la de rescatarse energicamente y con ella al mundo del caos que se avecina; la de levantar frente a la teoría fracasada, la teoría que salva; la de hacer como ya otras veces en la Historia hizo, no solo de baluarte en la cultura occidental, sino de punto de arranque de una nueva etapa frente a la avalancha bárbara del comunismo).

(Del discurso del ministro secretario general del Partido, en Sevilla.)

El Servicio Obligatorio establece tres clases de destino para los jóvenes franceses

Vichy, 19. — El Decreto sobre el Servicio Obligatorio del Trabajo recientemente creado prevee tres clases de destinos para los jóvenes a que afecta este servicio.

El decreto se publicará mañana y especifica:

Primero. — El mantenimiento en el empleo actual. (Esto afecta a todos los jóvenes dedicados al trabajo agrícola).

Segundo. — Destinos a otros trabajos o empleos, es decir fuera de los trabajos agrícolas e industriales.

Tercero. — Destino a los jóvenes llamados a filas a empresas agrícolas alemanas, por todo el tiempo de la movilización o por parte de los dos años previstos. — EFE.

Se reorganiza por un decreto el Consejo Nacional francés

Vichy, 19. — El Decreto reorganizando el Consejo Nacional aparecerá mañana en el “Diario Oficial”.

Formarán parte del nuevo organismo los presidentes departamentales, el alcalde de París, los representantes de las comunidades nacionales, 16 ex-combatientes y prisioneros de guerra, 32 delegados de la Corporación Campesina, 33 representantes industriales, 12 artesanos, 24 intelectuales, 16 de-

legados del Imperio y 40 importantes servidores escogidos de todas las esferas.

El Consejo nombrado para dos años podrá ser renovado cada año por mitad. De carácter puramente consultivo podrá someter al jefe de Estado a través del jefe del Gobierno todos los proyectos que se relacionen con la nueva constitución.

Los consejeros se podrán reunir en comisiones. — EFE.

La población rusa de los lugares evacuados quiere seguir junto a las tropas alemanas

Berlín, 19. — Centenares y millares de refugiados en las aldeas y ciudades del Cáucaso septentrional y de las estepas del Terek qu han sido abanadas a los bolcheviques en la evacuación sistemática de las fuerzas alemanas, siguen a nuestras columnas.

La razón que podía mover a los georgianos, armenios y cosacos a abandonar sus casas y campos no es otra que la demencia terrible de caer de nuevo en manos de los bolcheviques y ser entregados al terror y la muerte.

Cuando los soldados alemanes abandonaban las ciudades y las aldeas — escribe el corresponsal de guerra alemán — los

habitantes de ellas se reunían alrededor de los vehículos preparados para salir con gestos en ademán rudimentario nos decían: “Llevadnos con vosotros” pero muy pocos en comparación con la gran multitud podían ser llevados en los camiones.

Por las carreteras, los vehículos alemanes se encontraban grupos de campesinos que marchaban hacia el Este.

Nadie les había pedido que huyeran, pero han preferido soportar las penalidades que acarrea la huida antes de permanecer en sus localidades y caer de nuevo en la esclavitud soviética. — EFE.

Comunicados Oficiales

Londres, 19. — Comunicado del Ministerio del Aire:

“Aviones del servicio de caza y bombarderos atacaron los objetivos en la región septentrional de Francia y Bélgica.

Dos de nuestros aviones no han regresado de estas operaciones”. — EFE.

Argel, 19. — El Cuartel General aliado del Africa del Norte dice:

Poca actividad en el frente del Sur de Túnez.

Nuestros cazas atacaron los objetivos terrestres enemigos en la región Feriana y el Norte de la localidad.

Anoche bombardearon las carreteras y las columnas de abastecimiento del Eje.

Uno de nuestros aparatos no ha regresado. — EFE.

Londres, 19. — Comunicado del Ministerio del Aire:

Aparatos “Ventura” escoltados por cazas, han atacado por la tarde los muelles Densede en la costa holandesa, provocando incendios.

No regresó un caza. — EFE.

Londres, 19. — Comunicado del Ministerio del Aire y de Seguridad Interior:

Por la tarde se registró una ligera actividad enemiga sobre el Este de Inglaterra.

No arrojaronse bombas. — EFE.

Dramático salvamento

De la tripulación de un buque alemán, frente a Valencia

Valencia, 19. — Esta mañana se divisaron en el puerto bengalas lanzadas por un barco que pedía auxilio.

Se trataba del vapor alemán de 934 toneladas “Siez MM Albert”, que por avería en la maquinaria y las malas condiciones de navegación, después de luchar dramáticamente con las olas encalló su proa en el rompeolas “Cita”, quedando en difícilísima postura y con desperfectos importantes en el casco.

Esto determinó su hundimiento de proa durante quince minutos.

Hubo entre la tripulación un momento de alarma. Tres marineros se lanzaron al mar creyendo poder salvarse a nado, desconociéndose la suerte que corrieron, si bien el fuerte temporal hace preveer que han yan perecido.

El comandante de Marina ordenó los trabajos de salvamento que él mismo dirigió desde el puerto.

El material fué suministrado por el cañonero “Calvo Sotelo”

El vapor “Santa Ana” trató

tres veces de aproximarse al barco siniestrado, pero se lo impidió el tremendo estado del mar. Miles de personas presenciaban emocionadas desde el muelle todas las peripecias del salvamento.

Al mediodía, el guardapesca

“W-14” intentó también aproximarse. Lo logró a las tres de la tarde. Con cables pudieron pasar a bordo del “Santa Ana”, los 21 tripulantes y el capitán del barco alemán. Después pasaron al cañonero “Calvo Sotelo”, donde fueron debidamente atendidos. Se encontraban en lastimoso estado a causa de la mala travesía pasada.

El temporal hoy en Valencia ha sido imponente.

En el puerto rompieronse las amarras de ochenta embarcaciones en su mayoría barcos de pesca.

Las aguas han inundado las playas de Pinedo y Nazaret, ocasionándose daños en los campos y las casas. — CIFRA.

Vichy desmiente la noticia de haberse declarado el estado de guerra en Tolón

Vichy, 19. — Se desmiente autoritadamente la información de origen ruso, que se había declarado el estado de guerra en Tolón, como consecuencia de ciertos disturbios.

La calma más perfecta reina en la citada ciudad. — EFE.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA
(Baillly-Baillière-Riera)
Edición de 1943
En preparación

MÁS DE 3.500.000 DATOS
54 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones

Precio de un ejemplar encuadernado en CUATRO TOMOS (por suscripción)

DOSCIENTAS CINCUENTA Ptas.

A cuantos interese esta edición recomendamos cursen sus pedidos con urgencia, ya que en breve quedará cerrada la suscripción

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 86 y 88—BARCELONA

EL SEÑOR
D. Antonio Blanco Mérida
(Empleado municipal jubilado).
Falleció a los 75 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.
R. I. P.
Sus desconsolados: esposa, doña Cándida Gutiérrez López; hijos: don Lutgardo, doña Balbina, doña Cándida y don Fernando (ausente); hijos políticos; don Federico Pozo y doña Amparo García (ausentes); sobrino, don Adolfo Blanco Muñiz (empleado municipal); primos, sobrinos y demás parientes y afectos, al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar a las 13,30 horas de día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.
(No se reparten esquelas.)
Vivia: Falange Española, número 83.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO
bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de **CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA** claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.
ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

Para la retirada de puntos
JUEVES, VIERNES Y SABADOS
De 15 a las 18 horas

Los Deportes

Curiosidades de la Liga

508 tantos se llevan marcados en los 136 partidos jugados en la División de Honor

POR EQUIPOS, EL ATLETICO BILBAINO OSTENTA LA MARCA CON 57 Juncosa y Martín, empatados a la cabeza de los goleadores

Llevamos ya 19 jornadas del campeonato de Liga, en su Primera División. Faltan únicamente siete para que dicho campeón llegue a su término. Y es hora, claro está de que reanudemus esta nuestra antigua sección de "curiosidades", por la que podrá ver el lector algunos detalles interesantes que, con solo contemplar el cuadro de clasificaciones, no les es tan fácil apreciar.

Suman 133 los partidos jugados en esta División. En ellos se llevan marcados 508 tantos. La última jornada, la 19, es la que arroja un mayor número de tantos marcados por los 14 equipos que participan en este largo e interesante torneo nacional, pues se llegaron a marcar cuarenta tantos! La menor es la tercera de la segunda vuelta en la que solo se hicieron 18.

Son 27 los empates que se han producido. Igual cifra representan los encuentros perdidos en casa por los clubs propietarios.

El cuadro que más goles lleva conseguidos es el Atlético vasco, con 57, siguiéndole el Sevilla con 45 y el Valencia con 42. Son, sin duda, los bilbaínos, sevillanos y valencianos, los que mejores delanteros poseen esta temporada.

Los peores tríos defensivos están, sin embargo, en el Granada, a quien llevan marcados 51 tantos, Betis, que encajó 49 y Zaragoza que tiene un Debe de 46

Veamos ahora las peores delanteras. Radican en el Zaragoza, que solo hizo 19 tantos (a uno por partido), Betis (20) y Deportivo coruñés (23).

Los mejores tríos defensivos los tenemos en el Coruña (Acuña), que solo fué batió en 22 ocasiones, en el Valencia (Izaguirre), que se dejó traspasar 23 veces y en el Atlético bilbaíno (Echevarría y Lezama), que solo lleva encajados 29 goles.

Cuatro veces se ha producido el resultado nulo, o sea el empate a cero goles; en el Ma-

drid-Castellón, Zaragoza-Valencia, Coruña-Atlético Aviación y Coruña-Betis.

El Atlético vasco es el equi-

po que más veces ha ganado, con 12 triunfos. Le sigue el Sevilla, con 11 veces. Los que menos saborearon las mieles de la victoria son el Betis y el Zaragoza, que solo ganaron en dos ocasiones cada uno. La mejor marca de empates la ostenta el Coruña que hizo tablas en 10 ocasiones y el Valencia que las hizo en seis. El Atlético bilbaíno ha sido vencido solo 3 veces, el Valencia 4 y el Coruña en 5.

En los goleadores, marchan en primer término los dos delanteros-centros catalanes, Juncosa y Martín. Ambos reúnen actualmente la bonita cifra de 21 tantos cada uno, siguiéndole Mundo (Valencia), con 15; Camus (Basilio) con 12, y Párizo, Mariano, Gárate y Roig, con 11 cada uno.

Esto es todo, por hoy. Otro día, Dios dirá.

AL PASO DE UNA INSIDIA

Cierto jugador, cuyo nombre no viene al caso, ha manifestado por las penas deportivas, que a nuestro redactor de deportes, le ha sido negada la entrada en la secretaría del club titular.

Ante esta insidia, lanzada con mala fé, nos vemos en la obligación de hacer constar que de la Directiva meregüe no hemos recibido más que atenciones y seguimos teniéndolas.

Quede, pues bien probada la falsedad de tal noticia, puesto que además existe el caso, que desde hace algunos días nuestro redactor deportivo no ha visitado la citada secretaría del club titular.

Vistazo al torneo de clasificación

Lo más destacado

Es aun demasiado aventurado emitir un juicio aventurero de la marcha del interesante Torneo de Clasificación. Llevamos solo tres jornadas y pueden ser numerosas las variaciones que se produzcan en las venideras.

No obstante, vamos a intentar dar un repaso general, señalando a aquellos equipos que gozan actualmente de una situación privilegiada y a aquellos otros cuya pésima clasificación obliga a un desesperado esfuerzo si no quieren pasar de la categoría de club nacional a la infima categoría regional

En el primer grupo, por ejemplo, tenemos al Salamanca con dos puntos "positivos". Quiere ello decir que ya ha "laborado" algo por salvarse del descenso y también por participar en la Copa. El resto se limita a ganar dentro y perder fuera, a excepción de la Cultural que ya tiene en su Debe dos puntos "negativos" que, por ahora, le relegan al último término en la lista de probabilidades.

En el grupo número dos, el Baracaldo y el Arenas mantienen el codo a codo de siempre. Arrancaron dos puntos fuera de casa y parecen ser los que jueguen la Copa. El Baracaldo además lleva camino de recuperar la categoría de club nacional. Mala posición la del Santander, que cada vez camina más bajo.

En el tercer grupo destaca el Tarrasa. Con tres puntos "positivos" al cabo de tres jornadas, puede aspirarlo a todo si no se desanima o sino se duerme en los laureles. El Tudelano y el Osasuna caminan

mal, pese a la docena de tantos que éste último comenzó marcando al Alcalá.

Cuarto grupo. Se presenta muy competido, pues el Constancia, el Mallorca y el Granollers ya puntuaron fuera de casa. El Gerona tiene un déficit lamentable, que le será bastante difícil enjugar. El Alcoyano que comenzó muy bien está ahora como si nada hubiese realizado. El campeón isleño le arrebató dos preciados puntos en su terreno de juego.

Lucha también reñidísima en el grupo quinto. Hércules, Elche y Levante marchan con ventajas bien notables por ahora. No interesándole al Hércules la clasificación iguera y si únicamente la Copa. La pugna está entablada entre el Elche y el Levante un campeón regional que sale con muchos bríos, decidido a conquistar el puesto que hace algunas temporadas tuvo en la Segunda División. La Ferroviaria descende. Arrastra ya cuatro puntos negativos y es difícil pueda quitárselos de encima en sus salidas.

En el sexto y último grupo destaca el Málaga con sus tres puntos positivos, logrados fue-

ra de La Rosaleda. Los restantes nada hicieron aún a no ser que limitarse a ganar dentro y perder fuera, excepción del Badajoz, que ya lleva un menos tres espantoso.

Para terminar demos los en cuentros que se jugarán mañana, todos ellos correspondientes al reñidísimo Torneo que hemos comentado. Son éstos:

- PRIMER GRUPO**
Salamanca-Palencia
Ferrol-C. Popular
Lugo-C. Leonesa
- SEGUNDO GRUPO**
Santander-Sestao
Burgalés-Baracaldo
Arenas-Logroñés
- TERCER GRUPO**
Alcalá-Tarrasa
Arenas-Osasuna
Tudelano-Alavés
- CUARTO GRUPO**
Constancia-Mallorca
Granollers-Alcoyano
Tarragona-Gerona
- QUINTO GRUPO**
Hércules-Elche
Levante-Ferroviaria
Córdoba-Eldense
- SEXTO GRUPO**
Badajoz-Murcia
Onuba-Atlético
Málaga-Cádiz

DUDAS

¿QUE EQUIPO OPONDRA EL TITULAR AL REAL GIJON

Aumentan los lesionados en el cuadro ceutista. La desgracia se ha cebado con él, por lo visto, y no contenta con tener alejados de sus filas a los excelentes defensas Carrasco y Perico, ha hecho ahora nuevas presas, nuevas víctimas de su implacable designio. Rosado se resintió en Sabadell de su lesión producida en un brazo frente al Xerez, el pequeño interior Herrera sufre un derrame sinovial, Abad resultó tocado en la Cruz Alta, y García se resintió también en un entrenamiento verificado anteayer de la lesión que padece en un muslo. Este es el panorama actual, a veinticuatro horas exactas de que el R. Gijón salte al E-tadio decidido a dar la gran batalla.

¿Remedio? La Directiva y el entrenador laboran activa e incansablemente durante estos días y en ellos—que tienen la plena confianza de los aficionados—racia la solución más acertada que nos haga salir con posibilidades de éxito a esta dura lucha que se avvicina.

Nada de pesimismo. La partida no está perdida y hay que tener la seguridad de que aquellos que sean designados por Lafuente para vestir mañana la alba camiseta pondrán de su parte el mayor entusiasmo y los mayores deseos en lograr un buen triunfo que siga manteniendonos en el lugar de privilegio que actualmente poseemos. Los esfuerzos y los entusiasmos de directiva, entrenador, jugadores y público en ge-

neral, han de ser mañana muy superiores a los de días anteriores, a fin de salvar airosa y gallardamente este escollo que la mala suerte nos ha colocado delante.

¿Qué equipo formará Ramón? Aun no lo sabemos oficialmente, si bien conocemos de sus gestiones encaminadas como es lógico suponer a salir adelante de su difícil cometido. El trío defensivo, al menos que se decida a sacar a Carrasco, será el mismo que jugó en Sabadell, o sea Comas, Telechía, Pepin, la media la integrarán seguramente Gil, Melito, Gonzalvo. ¿Y la delantera? Aquí es donde está la "papeleta". Una papeleta bastante difícil de resolver, por lo que a algunos respecta. El extremo derecha puede ser ocupado por Arnau y el izquierda por Morla. Con Tavilo y Melul puede contarse, quedando únicamente en hueco el interior derecha ¿Bernal? Es lo más probable. Pero sabemos de cierto interior del Deportivo Ceutí que ayer entrenó bajo las órdenes del "mister" meregüe. Ello nos hace abrir el paréntesis obligado y preguntar ¿otra combinación?

Confitemos—repetimos—en la labor de Lafuente y de aquellos que le rodean. En el tintero dejamos unas cuantas delanteras que formaríamos con vistas a este gran choque y habida cuenta las bajas que poseemos. No queremos herir susceptibilidades, ni mucho menos meternos donde no nos llaman.

EL REAL GIJON ESTA AHI, dispuesto a sacar provecho al menor descuido nuestro

Se ha comentado muchísimo nuestro último artículo sobre la delantera ceutista. Se ha comentado en pro y en contra, y, como en las corridas de toros, ha habido división de opi-

niones. Unos lo creyeron acertados y otros, los menos llamados, como siempre, lo juzgaron impropio, otorgándole además un matiz derrotista que no poseía y que en nosotros nadie podría justificar. No somos aficionados de seis meses acá. Y hemos vivido los primeros balbuceos del fútbol local con el mismo cariño, con la misma fe y con el mismo entusiasmo que ahora presenciamos su lucha titánica en pos del ascenso hasta la máxima categoría nacional.

Este cariño, esta fé y este entusiasmo que siempre tuvimos por el fútbol local, fué lo que nos tuvo siempre a su lado. Ya en los éxitos como en los fracasos. Para aquellos tuvimos los mejores y más calidos elogios, mientras que para éstos nos faltó voluntad y energía al censurarlos.

Es justo que ahora, al ver cómo el equipo no es aquel otro que se empleaba con ardor y codicia extraordinarios, decidiendo encuentros difíciles y



Estadio ALFONSO MURUBE

Domingo 21

A las 4

FASE DE ASCENSO A LA PRIMERA DIVISION

REAL GIJON

S. D. CEUTA

NOTA: Habrá un tren especial con salida de Tetuán a las 12,30 y regreso a las 19,15 horas

cosecando triunfos y laureles, demos la voz de alerta a sus directivos, únicas personas capacitadas para poner las cosas en su lugar y de cuyo sacrificio y constante esfuerzos no to. Estamos obligados, como el vamos a dudar un solo momen que más, a velar por el futuro esplendor de este fútbol joven y magnífico que actualmente poseemos y creemos que, durmiéndonos en los laureles o abandonándonos a la seguridad de esa clase que todos nuestros jugadores poseen, no hubiéramos logrado otra cosa que recibir un lamentable tropiezo. De ahí la idea de lanzar aquellas líneas, encaminadas a hacer ver que nuestra delantera no era aquella otra tan valiente y tan profunda, en quien tanto confiábamos para este decisivo torneo. Y de aquí también que pudiéramos un remedio urgente y eficaz ante tal estado de cosas que, por otro lado, hemos de considerar inexplicable, ya que tenemos la certeza de que todos nuestros delanteros reúnen cualidades más que sobradas y condiciones suficientes para rendir muchísimo más de lo que lo hicieron frente a la Real Sociedad, Xerez y Sabadell, por no citar otros adversarios...

Esto es todo. Y nadie debe considerarse molesto. El Gijón está ahí, dispuesto a sacar provecho al menor descuido que tengamos mañana en el Estadio, en entrenados, en juicio. Y está en todos — en jugadores y en afición en general — hacer desaparecer esa excesiva confianza que ya había casi logrado su presa, redoblando sus ímpetus y multiplicando sus afanes y esfuerzos por este nuevo triunfo, que no dudamos ha de ser el que deje abiertas de par en par las puertas de esta nueva era de victorias para el fútbol local.

A laborar pues. Pero a laborar de firme, sin mirar hacia atrás, sin desmayos ni desalientos. El "Ceuta" tiene hoy las mejores perspectivas, las mayores posibilidades de clasificarse dentro de los dos primeros lugares, y, por tanto, de conseguir el tan anhelado ascenso automático. ¿Vamos a por él? ¡¡Vamos!!.

PEGUAR.

Prensa extranjera

(Viene de la tercera).

expresado en un discurso, ante la Oficina de información de los aliados en Washington, el temor de que pudiera quebrantarse la unidad entre las naciones aliadas cuando termine la guerra, dirigiéndose a un llamamiento para que culden de que su unidad no termine con la paz

EFICACIA DE LA AVIACION NORTEAMERICANA

(Artículo publicado en el "Daily Mail" de Londres)
Allan Michie, corresponsal americano y autor que acaba de regresar de un viaje a Inglaterra para estudiar las fuerzas aéreas aliadas, ha declarado que el alto mando de la aviación norteamericana se aferra obstinadamente a la táctica de vuelos a gran altura, con ataques por bombardeo de precisión a la luz del día, imitación de esta forma la eficacia de los bombardeos pesados americanos en Europa.

Michie, corresponsal de "Time", "Life" y "Fortuna", ha dicho lo siguiente: "Nuestras fortalezas y "liberadores", han causado más daño en las tituladas norteamericanas, que en los territorios enemigos. Desde Pearl Harbour, ningún avión

- Noticiario cinematográfico -

NUEVA MODALIDAD EN LOS REPARTOS

La última novedad en los estudios consiste en la forma en que se agrupan los repartos. Esto es: constituyéndolos a base de grandes nombres. Hubo un tiempo en que Greta Garbo, Jeanette MacDonald o Myrna Loy, por ejemplo, se hubieran negado a compartir los honores de una película con cualquier otra estrella. Pero las cosas han cambiado totalmente de un tiempo a esta parte. Una mirada a la producción de la próxima temporada demuestra el éxito que han tenido las películas a base de repartos en los que figuran varias estrellas. Tomemos, por ejemplo, "De mujer a mujer", en la que trabajan Robert Taylor, Greer Garson y Herbert Marshall, y cuyos papeles son todos interesantes. El argumento de la referida película es original de Rachel Cromers y la dirección de Robert Z. Leonard, quien dice que cada una de las estrellas se preocupó del éxito colectivo del film, que no hubo ningún incidente a causa de rivalidad profesional, uniéndose los esfuerzos de todos en el deseo de realizar una excelente labor.

GRETA GARBO SE SETRASA POR PRIMERA VEZ

La puntualidad de Greta Garbo es algo proverbial en Hollywood, y con la mayor sorpresa se ha registrado por primera vez en los anales de los Estudios de Metro Goldwyn Mayer, la llegada de esta gran artista, media hora más tarde de la fijada para la toma de unas fotografías. Lo primero que hizo al presentarse ante el fotógrafo Clarence Bull, fué pedirle excusas por el retraso.

El fotógrafo la saludó respetuosamente, y le dijo que bien tenía derecho a llegar tarde una artista que siempre era puntual.

La Garbo sonrió amablemente y dijo:

—Nadie tiene derecho a faltar a sus deberes.

HACE FALTA UN NIÑO DE CINCO AÑOS

Desde hace algunas semanas en los Estudios de Metro Goldwyn Mayer no se había presentado un problema tan difícil como resulta encontrar un niño de cinco años para interpretar unas escenas en la película "Joe Smith, el americano", cuya estrella es Robert Young. El pequeño ha de encarnar el papel de hijo del protagonista y es indispensable que sea parecido a Young. Hasta ahora no se han podido filmar las escenas en que aparece el muchacho, pues no ha sido hallado todavía el pequeño que reúna las condiciones deseadas.

CLARK GABLE RECIBE UN REGALO EXTRAORDINARIO

Días atrás Clark Gable recibió una carta de un meteco de altura y otro tanto de anchura, procedente de Chicago. El envío contenía una joven admiradora del famoso protagonista de "San Francisco", y la caja contenía recortes de todas las fotografías de Clark Gable aparecidas en revistas y diarios de todo el mundo. También habían entre los recortes anécdotas, biografías y toda clase de historias de las que a menudo suelen verse publicadas acerca de los artistas de cine.

Clark Gable pasó un buen rato examinando el curioso contenido de la caja que le había mandado su admiradora. Gable ya había olvidado muchas de las fotografías y expresó el deseo de que hubiera preferido que no se las hubiesen hecho nunca. ¡Se cambia tanto en esta vida!

El envío iba acompañado de una carta en la que su firmante declaraba que le mandaba todos aquellos recuerdos porque a ella ya no le eran útiles. Iba a casarse dentro de pocos días.

BARRY NELSON, ATLETA DE LA UNIVERSIDAD DE CALIFORNIA

El atleta Barry Nelson, procedente de la Universidad de California, ha sido contratado por Metro Goldwyn Mayer, quien lo apareja con Lorraine Day en la película "Caravana china". Esta película no es la primera donde aparece Barry Nelson. Hizo un papel secundario en "Juan el Ansioso" y otro en una de la serie del "Doctor Kildare".

"Caravana china" tiene un argumento dramático donde se explican las aventuras de los que emprendieron la ruta hacia Birmania. En el reparto figuran varios actores chinos. La dirección se ha encargado a George B. Seitz

OTRO ACTOR DE BROADWAY QUE PASA A HOLLYWOOD

William Post, Jr., conocido actor de Broadway, que figuraba en el reparto de la comedia "Mi hermana Eileen", ha abandonado las tablas por Hollywood y ha sido contratado por Metro Goldwyn Mayer, incluyéndole en el reparto de "El Señor y la Señora Norte", cuya estrella es Gracie Allen. También trabajan en este film las artistas Rose Hobart, Paul Kelly, Virginia Grey, Stuart Crawford, Inés Cooper, Félix Bressart y Lucien Littlefield.

de los EE. UU. ha bombardeado Alemania. Mucho se ha exagerado nuestras hazañas, empleándose los hombres cumbres de la aviación americana, para dar una falsa apariencia a lo que realmente han realizado. El pueblo americano está siendo engañado por escritos semejantes a los de los anuncios, que conducen la guerra con alarde publicadas a doble plana y con cuatro colores, en los que el equipo americano es siempre el mejor"

Aparatos de reconocimiento alemanes vuelan nuevamente sobre HAIFFA

Haiffa, 19. — Por segunda vez en este mes los aviones de reconocimiento alemanes volaron sobre Haiffa, en las últimas horas de la tarde.

Las baterías de la DCA entraron en acción. — EFE.

TETUAN

El inspector de Enseñanza de la Zona, señor Baena, pronunció ayer una interesante conferencia

Presidió el acto S. E. el Alto Comisario

Continuando el ciclo de conferencias, organizado para funcionarios del Protectorado, se ha celebrado hoy en el Grupo Escolar José Antonio, la sexta conferencia a cargo de don Miguel Baena, inspector de Enseñanza.

Presidió el acto el Excmo. señor Alto Comisario, con el Secretario General y Delgados de Servicios, estando el salón de actos totalmente ocupado por autoridades de esta localidad y personal de las distintas dependencias.

S. E. tras breves palabras de presentación del conferenciante concedió la palabra a éste, el cual, con palabra elocuente desarrolló el tema, sobre el afán cultural de Marruecos, con profundo conocimiento de la materia en una disertación magnífica.

El señor Baena, al finalizar su conferencia fué muy aplaudido y felicitado por las autoridades y personal de las distintas dependencias que concurrieron al acto.

Oposiciones al Cuerpo de Médicos de los servicios sanitarios de la Zona

En los Boletines Oficiales del Estado 34 y de la Zona n.º 4, de fechas 3 y 10 de los corrientes, ha aparecido simultáneamente un anuncio de concurso para la provisión en propiedad de 18 plazas de Médicos del Cuerpo de los Servicios Sanitarios de Zona y una plaza más de médico femenino.

Los haberes de los Médicos Masculinos es el de 7.200 pesetas de sueldo, otras 7.000 pesetas de gratificación, 2.500 pts. de gratificación de Intervenciones y otras gratificaciones condicionadas a la residencia en el campo y de familia.

El médico femenino disfrutará de un sueldo de 7.200 pesetas y otras 7.200 pts. de gratificación y su destino es el de Directora de Consultorio de Mujeres y Niños Musulmanes de ciudad.

La edad requerida para esta oposición es la de 23 a 30 años y el plazo de admisión de instancias finaliza en 30 de abril próximo.

El programa que ha de regir en esta oposición es el mismo que ya fué anunciado en el Boletín Oficial del Estado número 170 de 19 de junio de 1942 y en el de la Zona número 16 de 19 de los citados meses y año.

"No hay más que una razón: la de que en una hora como a que vivimos, reconocer la posibilidad de otras verdades al lado de la propia verdad, es reconocerse en el error. Quien crea que España tiene varios caminos ante sí, está incapacitado para seguir ninguno de ellos con decisión".

ARRESE.

¡Señoras!... ¡Señoritas!...

A usted le interesa esta noticia

El próximo domingo día 21, a las 6 de la tarde, tendrá lugar el acto de la bendición del nuevo salón de pequería para señoras que GERRU pone a disposición del público femenino desde el lunes 15 del corriente mes. Después de la bendición el salón quedará expuesto al público, siendo obsequiadas todas las simpáticas visitantes que honren el local con su presencia con una copa de magnífico vino español. CALLE INDEPENDENCIA, N.º 48.

Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones

SERVICIO DE AUTOMOVILISMO

Necesitando adquirir: 197 Uniformes para Conductores Automovilistas y Motoristas.

150 Monos tipo mecánico se pone en conocimiento de los industriales a quienes pudiera interesar que las condiciones y bases para el Concurso, se encuentran al público en las tablas de dicha Delegación y Servicio de Automovilismo.

Tetuán, 12 de Febrero de 1943.

El Delegado,

Firmado: Daniel Piqueras.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta. Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calle Sotelo n.º 20 T.403

TRABAJOS TIPOGRAFICOS EN Editorial Marruecos

¡¡DINAMITA!! el único insecticida que mata radicalmente, moscas, mosquitos, chinches, cucarachas, etc. etc. "Perfumería VICENTE MARTINEZ". -- Puente Almina, 6

Gafsa y Sbeitla ocupadas por las tropas del Eje, EN EL SECTOR DE TUNEZ

Aviones torpederos atacaron un convoy aliado en las costas de Argel

Tripoli y Bengasi han sido bombardeadas

Roma, 19. — Comunicado oficial de cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

"Las operaciones de carácter local que se desarrollan en el sector central de Túnez tomaron un curso favorable y condujeron a la ocupación de Gafsa, el día quince de febrero, y de Sbeitla.

La aviación germano-italiana participó eficazmente en las luchas al atacar con las armas de a bordo en vuelo rasante y bombardear a las concentraciones de tropas y movimientos.

En el transcurso de estas luchas se hicieron en total 2.876 prisioneros y se capturaron o destruyeron en total 169 tanques, 95 carros ligeros de combate, 36 cañones móviles y 66 cañones de diversos calibres, así como 6 aviones y gran número de camiones.

Se rechazó el ataque emprendido por el enemigo en el territorio Norte.

Fueron bombardeados los puertos de Tripoli y Bengasi.

Sobre el estrecho de Sicilia un caza alemán derribó a un aparato inglés de varios motores.

Nuestros aviones torpederos

El general Wilson en El Cairo

Se hizo cargo del mando de las tropas aliadas en Oriente

Ankara, 19. — Ha llegado a El Cairo el general británico Maitland Wilson quien como se informó se hizo cargo del mando supremo de todas las tropas aliadas en el cercano Oriente.

En los próximos días partirá para Beirut, que será la sede del nuevo cuartel general y donde ya se alquiló para tal efecto un gran hotel.

Llamó la atención en Ankara la orden del día en la cual anuncia a sus tropas para un futuro próximo duras y cruentas luchas. — EFE.

Unas declaraciones del jefe de Estado Mayor de las fuerzas nacionales chinas

"Voluntad de combatir junto al Japón hasta la victoria total"

Nankin, 19. — El jefe del Estado Mayor general de las fuerzas nacionales chinas ha declarado que la creación de los nuevos ejércitos hace rápidos progresos desde la entrada en

atacaron anteanoche, no lejos de la costa de Argel, a pesar de las malas condiciones atmosféricas, a un convoy enemigo protegido.

Fueron alcanzados cuatro vapores, entre ellos uno de diez mil toneladas.

Dos barcos se fueron a pique. — EFE.

Al S. E. del Ilmen han vuelto a atacar los soviéticos

Sus asaltos se estrellaron ante la línea de resistencia alemana

Berlín, 19. — Las tropas bolcheviques han reanudado sus ataques al SE. del lago Ilmen, poniendo en acción considerables masas, artillería y una gran cantidad de tanques así como poderosas escuadrillas aéreas.

Sin embargo los asaltos bolcheviques se han estrellado ante la línea de resistencia alemana y el fuego concentrado de las baterías germanas que han destruido 14 tanques soviéticos. — EFE.

Café LASCAMPANAS
El mejor de todos. Trucos diarios.
ALMACENES M. CARRION TETUAN

Lea EL FARO

El ministro de la Gran Asia Oriental reafirma la política japonesa de luchar contra el régimen de Chungking

Tokio, 19. — En respuesta a una interpelación, el ministro de la Gran Asia, Aoki, ha de-

clarado al Parlamento, refiriéndose a la política japonesa en China, que el Japón proseguirá al lado de la China nacional la guerra contra el régimen de Chungking, hasta el aniquilamiento del mismo.

Por su parte el general de brigada Muto, hizo constar que el Japón no quiere alguna clase de relación con Chungking y que ninguna paz de compromiso será concertada con este régimen. — EFE.

guerra de la China de Nankin.

Los soldados nacionales, añadió, lucharán al lado de los japoneses hasta la victoria total. — EFE.

Disciplina en la retaguardia



Los obreros de una fábrica de Trabajo alemán saludan la llegada de una jerarquía.

Feldmann, Consejero nacional suizo, protesta de las violaciones británicas del espacio aéreo helvético

Berlín, 19. — El Consejero nacional Feldmann escribe en "Neve Zuericher Zeitung": "Anteriormente frente a las protestas suizas, el gobierno inglés había alegado equivocación y asegurado haber dado las órdenes correspondientes a la RAF. Desde hace cierto tiempo empero se suceden los vuelos británicos sobre el territorio suizo, de manera tan sistemática que las nuevas excusas por

errores, carecen evidentemente de todo fundamento efectivo. Aparentemente así, agrega el consejero, de parte inglesa se está violando el espacio aéreo suizo, por la sencilla razón de que Inglaterra cree así poder servir mejor los intereses militares.

En Londres, por lo tanto, se hace caso omiso de los intereses suizos y se desprecia a sabiendas, deliberadamente y de una manera continua los bien fundados derechos de la Confederación Helvética, con respecto a su espacio aéreo.

Este desprecio, así hace constar Feldmann, llega en los últimos tiempos a tal extremo que ya no se vé la necesidad de con testar a las protestas suizas. La opinión pública helvética por lo menos durante las últimas semanas y meses, no se ha enterado de las contestaciones a las notas, por par británica. — EFE.

El presidente del Senado argentino candidato oficial en las elecciones presidenciales

Buenos Aires, 19. — El presidente del Senado argentino Patrón Costas, será candida-

to oficial para las elecciones presidenciales de otoño, según ha declarado el presidente Castillo al diario de Buenos Aires "La Razón".

Como se sabe Patrón Costas fué candidato por el partido a que pertenece actualmente el Jefe del Estado. — EFE.

El gobierno francés desaprueba una sentencia del Tribunal de Rio

París, 19. — El Tribunal del Estado de Riom había decretado la libertad provisional del ex-ministro del Aire La Chambre y de ex-interventor general del Ministerio de la Guerra Jacomet, el Gobierno ha rechazado tal decisión y ha cis puezo que La Chambre y Jacomet permanezcan en la cárcel de Bourrassol, donde se encuentran desde hace más de un año — EFE.

Distinguidos en una acción de guerra

SUPLEMENTO AL PARTE DE GUERRA ITALIANO

Roma, 19. — Como suplemento al parte militar de hoy se añade:

Los capitanes Oscar Fegna y Julio César Graciani, tenientes Carlo Faggioli, Mario Belloni Portos, Carlos Puister, Ettore Sponza, Luigi Sivatore, oficial Sesto Moschi y sargento mayor Pietro Merlo, se han distinguido especialmente en la acción de los aviones torpederos contra un convoy enemigo, registrado en el comunicado de guerra". — EFE.

Entrevistas del embajador español en Chile

Sobre la salida de los diplomáticos del Eje

Santiago de Chile, 19. — El embajador español en Chile, señor Luca de Tena, ha celebrado una entrevista con los funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores, sobre las cuestiones de la salida de Chile de los diplomáticos alemanes e italianos.

Después de estas conversaciones con los funcionarios declaró que los diplomáticos del Eje abandonarían el país seguramente a mediados del mes de marzo, que marcharán a Buenos Aires donde embarcarán en un navío español. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Ultimas novedades

España tiene ya elegido su camino; yo no sé si en este camino nos esperan días difíciles o peligrosos; pero lo que sí sé es que nada ni nadie nos apartará de él.

(Del discurso de Arrese en Sevilla).